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La página del Evangelio de hoy (cfr. Mt 20,1-16) 

narra la parábola de los trabajadores llamados a 

jornal por el dueño de una viña. A través de esta 

historia, Jesús nos muestra el sorprendente modo 

de actuar de Dios, representado en dos actitudes 

del dueño: la llamada y la recompensa. 

En primer lugar, la llamada. El dueño de la viña sale 

en cinco ocasiones a la plaza y llama a trabajar pa-

ra él: a las seis, a las nueve, a las doce, a las tres y a 

las cinco de la tarde. Es conmovedora la imagen de este dueño que sale varias veces a la plaza a 

buscar trabajadores para su viña. Ese dueño representa a Dios, que llama a todos y llama        

siempre, a cualquier hora. Dios actúa así también hoy: nos sigue llamando a cada uno, a cualquier 

hora, para invitarnos a trabajar en su Reino. Este es el estilo de Dios, que hemos de aceptar e      

imitar. Él no está encerrado en su mundo, sino que “sale”: Dios siempre está en salida,                

buscándonos; no está encerrado. Dios sale, sale continuamente a la búsqueda de las personas, 

porque quiere que nadie quede excluido de su plan de amor. 

También nuestras comunidades están llamadas a salir de los varios tipos de “fronteras”, que    

pueden existir, para ofrecer a todos la palabra de salvación que Jesús vino a traer. Se trata de 

abrirse a horizontes de vida que ofrezcan esperanza a cuantos viven en las periferias existenciales y 

aún no han experimentado, o han perdido, la fuerza y la luz del encuentro con Cristo. La Iglesia   

debe ser como Dios: siempre en salida; y cuando la Iglesia no sale, se pone enferma de tantos  

males que tenemos en la Iglesia. ¿Por qué estas enfermedades en la Iglesia? Porque no sale.  
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VICARIO PARROQUIAL 

HORARIO DE OFICINAS 
 Lunes a Viernes de 9:30 a.m. a 1:30 p.m. y 

de 3:30p.m. a 6:30 p.m. 
Sábados CERRADO. 

 
MISAS 

Lunes a Viernes: 8:00a.m. y 7:00p.m. 
Sábados: 8:00a.m., 7:00p.m. 

 
Domingos: 10:30a.m., 12:00p.m.,  

5:00p.m. y 7:00p.m.   
 

CONFESIONES 
Lunes a Viernes de  

 10:00 a.m. a 10:30a.m. 
Jueves sólo durante la Hora Santa 

 
BAUTISMOS 

Todos los Sábados 12:00p.m. Limita-
do a 5 niños. Presentar 10 días antes 

en oficina: 
Acta de Nacimiento original del bebé  
y comprobante de las pláticas de los  

papás y padrinos religiosos. 
Registro al entregar papelería comple-

ta 
 

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO 
Hora Santa y confesiones todos los 

Jueves de 8 a 9 p.m. 

 

Primer Viernes de cada mes se        

expone  el santísimo después de misa 

de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.  

El Verbo se hizo carne, 
y habitó entre nosotros, 

Jn 1:14 

AVISOS PARROQUIALES 

www.san j e ron imomty .o rg  

DOMINGO XXV ORDINARIO  

Por la gracia  de Dios, llegamos , 

una vez más, a la celebración 

de  nuestra fiesta patronal.    

Invitamos a todos los fieles  a 

aprovechar este banquete de 

gracia  que el Señor nos         

concede y celebrar y conocer 

más el testimonio  ejemplar  de 

San Jerónimo. En esta fiesta San 

Jerónimo, no es un pretexto, sino un motivo. 

Tendremos un triduo  de conferencias  de lunes a 

miércoles  de 8 a 9 de la noche  en el templo parro-

quial. Y la misa previa a Las 7 pm .  

El Jueves  28 de Septiembre   Hora  santa a Las 7 con 

rosario.                      

MISA  SOLEMNE PRESIDIDA POR EL OBISPO AUXI-

LIAR  MONS. CARLOS ALBERTO SANTOS GARCÍA, 

RECTOR  DEL SEMINARIO DE MONTERREY.  Y AL 

TERMINO UNA CONVIVENCIA  CON LA COMUNIDAD 

CON UN APERITIVO.   LA FIESTA ES DE TODOS 

¿Vas a tenerme rencor porque yo soy bueno?   Mt. 20,1-16 
De hecho, Dios se comporta así: no mira el tiempo y los resultados, sino la disponibilidad, mira la 
generosidad con la que nos ponemos a su servicio. Su actuar es más que justo, en el sentido de 
que va más allá de la justicia y se manifiesta en la Gracia. Todo es Gracia. Nuestra salvación es Gra-
cia. Nuestra santidad es Gracia. Donándonos la Gracia, Él nos da más de lo que merecemos 

LA  COMUNIDAD PARROQUIAL  ANIMADA 

POR LA GRACIA   DEL SEÑOR, CELEBRA, 

UNA VEZ MÁS, A SU SANTO PATRONO:   

“SAN JERÓNIMO” 

VIERNES , SABADO Y DOMINGO   KERMESSE  DESDE 
LAS 6 PM. 
VER PROGRAMA  EN LA PAGINA DE LA PARROQUIA  



Es cierto que cuando uno sale existe el peligro de que tenga un 

accidente. Pero es mejor una Iglesia accidentada por salir, por 

anunciar el Evangelio, que una Iglesia enferma por estar encerra-

da. Dios sale siempre, porque es Padre, porque ama. La Iglesia 

debe hacer lo mismo: siempre en salida. 

La segunda actitud del dueño, que representa la de Dios, es su 

modo de recompensar a los trabajadores: ¿cómo paga Dios? El 

dueño se pone de acuerdo con los primeros obreros, contratados 

por la mañana, para pagarles «un denario» (v. 2). En cambio, a 

los que llegan a continuación les dice: «Os daré lo que sea jus-

to» (v. 4). Al final de la jornada, el dueño de la viña ordena que a 

todos les sea dada la misma paga, es decir, un denario. Quienes 

han trabajado desde la mañana temprano se indignan y se quejan 

del dueño, pero él insiste: quiere dar el máximo de la recompensa 

a todos, incluso a quienes llegaron los últimos (vv. 8-15). Dios siempre paga el máximo. No se 

queda a mitad del pago. Paga todo.Y aquí se comprende que Jesús no está hablando del trabajo y 

del salario justo, que es otro problema, sino del Reino de Dios y de la bondad del Padre celes-

tial que sale continuamente a invitar y paga el máximo salario a todos. 

De hecho, Dios se comporta así: no mira el tiempo y los resultados, sino la disponibilidad, mira 

la generosidad con la que nos ponemos a su servicio. Su actuar es más que justo, en el sentido 

de que va más allá de la justicia y se manifiesta en la Gracia. Todo es Gracia. Nuestra salvación 

es Gracia. Nuestra santidad es Gracia. Donándonos la Gracia, Él nos da más de lo que merece-

mos. Y entonces, quien razona con la lógica humana, la de los méritos adquiridos con la propia 

habilidad, pasa de ser el primero a ser el último. “Pero yo he trabajado mucho, he hecho mucho 

en la Iglesia, he ayudado tanto, ¿y me pagan lo mismo que a este que ha llegado el último?”. Re-

cordemos quién fue el primer santo canonizado en la Iglesia: el Buen Ladrón. “Robó” el Cielo 

en el último momento de su vida. Esto es Gracia, así es Dios, también con todos nosotros. El 

que piensa en sus propios méritos, fracasa; quien se confía con humildad a la misericordia del 

Padre, pasa de último —como el Buen Ladrón— a primero (cfr. v. 16).   PAPA FRANCISCO  2020 

Contemporaneidad de Cristo en la vida de la Iglesia. La relación entre Cristo, Palabra del Padre, y la Iglesia no puede ser comprendida como si fuera solamente un acontecimiento pasa-

do, sino que es una relación vital, en la cual cada fiel está llamado a entrar personalmente. En efecto, hablamos de la presencia de la Palabra de Dios entre nosotros hoy: « Y sabed que yo estoy con 

vosotros todos los días, hasta al fin del mundo » (Mt 28,20). Como afirma el Papa Juan Pablo II: « La contemporaneidad de Cristo respecto al hombre de cada época se realiza en el cuerpo vivo de la 

Iglesia.”    (VERBUM DOMINI   BENEDICTO XVI) 

 

A su vez, en la primera de sus catequesis, Benedicto XVI afirma 

que San Jerónimo es “un Padre de la Iglesia que puso la Biblia en 

el centro de su vida:  la tradujo al latín, la comentó en sus obras, 

y sobre todo se esforzó por vivirla concretamente en su larga 

existencia terrena, a pesar del conocido carácter difícil y fogoso 

que le dio la naturaleza”. “¿Qué podemos aprender nosotros de 

san Jerónimo? –pregunta Benedicto XVI–. Me parece que sobre 

todo podemos aprender a amar la palabra de Dios en la sagrada 

Escritura. Dice san Jerónimo: «Ignorar las Escrituras es ignorar a 

Cristo». Por eso es importante que todo cristiano viva en contac-

to y en diálogo personal con la palabra de Dios, que se nos entre-

ga en la sagrada Escritura. Este diálogo con ella debe tener siempre dos dimensiones: por una 

parte, debe ser un diálogo realmente personal, porque Dios habla con cada uno de nosotros a 

través de la sagrada Escritura y tiene un mensaje para cada uno. 

 “Ahora  en el decimosexto centenario de su muerte, también yo deseo recordar a san Jeróni-

mo y volver a proponer la actualidad de su mensaje y de sus ense-

ñanzas, a partir de su gran estima por las Escrituras”. Y agrega in-

mediatamente: “En este sentido, puede conectarse perfectamen-

te, como guía segura y testigo privilegiado, con la XII Asamblea del 

Sínodo de los Obispos, dedicada a la Palabra de Dios, y con la Ex-

hortación apostólica Verbum Domini (VD)  de mi predecesor Bene-

dicto XV, publicada precisamente en la fiesta del santo, el 30 de 

septiembre de 2010”. Francisco destaca que “Jerónimo no encon-

tró en el estudio un deleite efímero centrado en sí mismo, sino un ejercicio de vida espiritual, 

un medio para llegar a Dios y, de este modo, su formación clásica se reordenó también en un 

servicio más maduro a la comunidad eclesial”.   PAPA FRANCISCO 

PAPA FRANCISCO:  San Jerónimo, enamorado de la        

Palabra de Dios 


